

# Antrag Nr. 12-O-11-0115

## SPD

---

### Betreff:

Nutzung des Geländes Simeonhaus [SPD]

### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Bezugnehmend auf das Schreiben des Oberbürgermeisters vom 09.10.2012, wobei Eigentümer der Grundstücke die Landeshauptstadt Wiesbaden wird, haben wir aus dem Tagblatt vom 23.10.2012 und aus dem WK vom 24.10.2012 entnommen, dass noch in diesem Jahr „ein Drittel des 30.000 m<sup>2</sup> großen Grundstücks an die Stadt verkauft werden soll“.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was verbirgt sich hinter der Aussage, dass die Grundstücke „für die städteplanerische Entwicklung zur Verfügung stehen?“ (Schreiben des Oberbürgermeisters vom 09.10.2012)
2. Welche Verwendung ist mit den weiteren 20.000 m<sup>2</sup> geplant? Liegen bereits Planungen vor?
3. Gibt es neben der Landeshauptstadt Wiesbaden noch weitere Kaufinteressenten?

Wiesbaden, 31.10.2012